
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶 川井田 哲】 
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■ 例会場: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5番 1号 鹿 児 島 東 急 REIホテル 毎 週 火 曜 日 12:30～13:30 
■ 事務所: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5番 1号 鹿 児 島 東 急 REIホテル 9F TEL 251-5168 FAX 251-5290  

E ﾒｰﾙ josei-rc@po4.synapse.ne.jp  URL http://www5.synapse.ne.jp/johsei/   

■ 会 長：桑鶴 浩二 幹 事：谷口 実 公共イメージ委員長：永田 眞一 
■ 国際ロータリー2017-2018年度 RI会長ｲｱﾝ H.S ﾗｲｽﾞﾘｰ ■第 2730地区ガバナー 押川 弘巳(宮崎北 RC) 

■ 鹿児島市内分区 ガバナー補佐 中川 大作(鹿児島東 RC)/丸山 修(鹿児島中央 RC) 

  点鐘                                                                                                 

① ロータリーソング【我らの生業】 ② 会長挨拶 ③会務報告 ④ 出席報告 ⑤親睦委員会報告 

⑥ R財団・米山記念奨学委員会報告  

                                                                                            

☰☰ 出 席 委 員 会 報 告 ☰☰ 

11 月 14 日 第 1460 回 10 月 26 日 第 1458 回 

会 員 数 36（31） 当日出席率 45.16％ 

出 席 数 22 訂正出席数 21 

出 席 率 70.97% 訂正出席率 67.74％ 

 

  

 

≪プログラム≫ 

 ゲスト卓話 

  フレンズＦＭ パーソナリティ 神野 友美様 

  「子ども食堂について」 

＜系統クラブ学習会報告＞ 

  谷口 実君 

 

  

 

【第 1461 回例会】 
本日のプログラム 

                  フリートーク 

 

 
 

 
平成29年11月28日(火) 

東急 REIホテル 12：30～ 

 

 

 

11 月は「ロータリー財団月間」です。財団のこれまでの功績を振り返るだけでなく、今現在の活動状況、今後の活動

内容について思いをめぐらせるのに最適なときでもあります。ご存知の通り、ポリオ撲滅はロータリーとロータリー

財団の最優先事項です。2016 年に野生型ポリオウイルスでまひとなった子どもは 37 人でしたが、2017 年の今日現

在、この数字は 14 人となっています。これはつまり、限りなく「ゼロ」に近づいていることを意味しています。は

やくこの終焉を祝うことができたいです。 

 当クラブにおきましても、次年度地区補助金を活用としたプロジェクトの計画を策定したいと思います。 

 「子供食堂」等計画案が出ておりますが、皆様のいろんな意見をいただきながら、当申請手続きをすすめたいと思

っておりますのでご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 
 

鹿 児 島 城 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  
ＫＡＧＯＳＨＩＭＡ ＪＯHＳＥＩ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ    1986.9.16 創立 

 

第 1460 回  例 会 報 告 

vol.32－17 

クラブテーマ 

『一歩 踏み出す』 

会 務 報 告 

地区テーマ 『ロータリーを知り、理解を深めよう』 

☆お知らせ☆ 

＊12/2(土) 9 時より鹿児島アリーナにて第 16 回新世代 

少年武道大会を開催いたします。出欠表を本日より回覧 

いたします。ご協力よろしくお願い致します。 

＊クリスマス家族会のご案内です。本日より出欠表回覧い

たします。今年度最後の例会となります。多数の参加を

お願いします。 

 日時：平成 29 年 12 月 19 日(火)18：30~ 

 場所：鹿児島東急 REI ホテル 

 会費：会員 6,000 円 ご家族 3,000 円 小中学生 2,000 円 

＊来週 11 月 21 日はクラブ定款に基づき休会です。次回

例会は 11/28(火) 通常例会となっております。 

＊フィリピンのジャフィール里子、ジャスミンとニコルよ 

り手紙が届いております。 回覧いたします。 

 
 

会長挨拶 桑鶴 浩二 

 

≪第 16 回新世代少年武道大会≫ 

日時：平成 29 年 12 月 2 日(土)9：00～開会式 

会場：鹿児島アリーナ武道館 

一部 講話 『水滴石穿』 

講師  (有)ユニバーサル薬品 

代表取締役 剣道教士七段 

中野 俊彦先生 

二部 演武 居合道 日本剣道形 なぎなた 

三部 試合 剣道 

四部 試合 なぎなたと剣道の異種試合 

対象：鹿児島市内剣道スポーツ少年団 

mailto:Eﾒｰﾙjosei-rc@po4.synapse.ne.jp
http://www5.synapse.ne.jp/johsei/


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

※平成 29年 12月 5日(火) 

東急 REIホテル 12：30～ 

年次総会 

次年度理事役員選出 

次々回例会 
※平成 29年 12月 12日(火) 

東急 REIホテル 12：30～ 

クラブフォーラム 

R財団委員会 

小園 弘巳委員長 

     小園 弘巳君 
      20 数年前のロータリーアジア大会以来

タイに行って来ました。車の渋滞に驚き
ました。無事戻ってきましたのでニコニ
コします。 

松ノ下 竜馬君 

  お誕生日祝いありがとうございます。 

柴立 鉄彦君 

  結婚祝いを頂きました。ありがとうございまし
た。本日も公務で上京いたしますので中途で失礼
いたします。明日帰鹿、明後日からは天皇皇后両
陛下のご来鹿で、屋久島、沖永良部、与論の行事
に同行いたします。 

山内 亨君 

  誕生日祝い、結婚祝いとダブルでお花を頂きまし
た。ありがとうございます。当日合計 6,000 円 

  
 
 

≪R 財団・米山記念奨学委員会≫ 

 R財団寄付 丸田 寿朗君 

米山奨学寄付 濵田 紘一君 

≪11 月の結婚記念日祝い≫ 

  内倉 厚弘君（(3 日) 桑鶴 浩二君（(3 日) 

  野田 健太郎君(4 日) 肥後 勝彦君(7 日) 

  伊庭 勝彦君(12 日)  谷口 実君（(20 日) 

  池田 正君(23 日)    山内 亨君（23 日） 

  柴立 鉄彦君(23 日) 

≪11 月の誕生日祝い≫ 

  松ノ下 竜馬君(11 日) 納 利一君(14 日) 

  山内 亨君(14 日) 小園 弘巳君(24 日) 

８０，０００円  BBBOOOXXX 合合合計計計    

市 内 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム  ★ 例会変更 
ク ラ ブ 名 月 日 プ ロ グ ラ ム 例 会 場 

鹿 児 島 南 11 月 29日(水) 会員卓話 押井 誠二君 サンロイヤルホテル 

鹿 児 島 西 11 月 29日(水) ★定款に基づき休会 山 形 屋 

鹿 児 島 西 南 11 月 29日(水) ★定款に基づき休会 ゆ う づ き 

鹿 児 島 東 11 月 30日(木) ★定例会より夜間例会へ変更 18:30～ サ ン デ イ ズ イ ン 

鹿 児 島 北 11 月 30日(木) 会員卓話 中村 良一君・西田 隆昭君 レンブラントホテル 

鹿児島サザンウインド 11 月 30日(木) ★夜間例会（ロータリー大学）18：30～ 東急 REI ホテル 

鹿 児 島 12 月 1 日(金) ゲスト卓話 認定眼鏡士 倉本 豊様 山 形 屋 

鹿 児 島 中 央 12 月 4 日(月) 職業奉仕フォーラム 山 形 屋 

鹿 児 島 東 南 12 月 5 日(火) クラブ総会 サンロイヤルホテル 

    

ゲスト卓話                           神野 友美様 
「こども食堂 県内の現状とこれから」 

1.なぜ「こども食堂が生まれたのか？」 

鹿児島県内にこども食堂が初めて開設さ

れたのは 2016 年 6 月。それから１年半

で、現在約 30 食堂に広がっている。 

「こども食堂」名づけ親の近藤博子さん

（東京/気まぐれ八百屋だんだん こ 

ども食堂 ワンコイン寺小屋）によると、近藤さんが始

めたきっかけは、近くの小学校の副校長に「母親が病気

で食事が作れず、給食以外バナナ 1 本の小学１年生がい

る」と話を聞き、温かいご飯をみんなで食べられる環境

を作りたいと思い立ったこと。近藤さんによるこども食

堂が始まったのが 2012 年。全国に今、約 300 食堂があ

ると言われているが、新しい食堂が様々な形態で増えて

いるので、正確に把握するのは難しい。 

2.「広がれ、こども食堂の輪！全国ツアーin かごしま」

開催 

各地でこども食堂が立ち上がっていく中で、「広がれ、こ

ども食堂の輪！全国ツアー」が始まる。各都府県、北海

道は４か所で開催（中）。鹿児島県では 2017/10/15 に開

催。社会活動家/法政大学教授 湯浅誠さんの講演、近藤

博子さんと県内食堂によるパネルディスカッション等。 

3.こども食堂の意義・実例報告 

「こども食堂」を始めるのに、申請や許可が必要なわけ

ではない。（各自治体で保健所の申請は必要なところはあ

る）各エリアのボランティアがそれぞれ主体となって

様々なかたちで運営している。 

今、「こども食堂」には大きく二つの意義 ①こどもの貧

困対策 ②地域の交流の場 があると言われている。 

4.これから 

ネットワーク作り模索 

サポーター制度 

神野友美(プロフィール) 

・ナポリ通りのこども食堂＠ナガヤタワー 共同代表 

・広がれ、こども食堂の輪！全国ツアーin かごしま実行

委員会 事務局 

（鹿児島県南さつま市出身 鹿児島シティエフエム「イ

ブニングコール（月～木 17:00～19:00）」パーソナリ

ティ） 

ナポリ通りのこども食堂について・・・・ 

2016 年 8 月開設/ 

毎月第 2・4 土曜日 12：00～14：00/ 鹿児島市上之園

町 3-1 ナガヤタワー2 階/ 

こども（高校生まで）無料  大人 300 円/ 参加者の数 

こども 30 名 大人 30 名  ボランティア 20 名/1 回/ 

米パン野菜の提供を受け付けながら大人分の参加 

料で運営費を賄う/ facebook で情報公開 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま ２１２号 ★ 
：：今月のトピックス：： 

・彫刻コンクールで学友が大賞を受賞 
・寄付金速報－米山月間のご支援に感謝－ 
・2018学年度奨学金申し込み状況 
・各地の地区大会で米山奨学生・学友が活躍 
・子どもの学力向上を願って－ミャンマー米山学友
会－ 

詳細は米山記念奨学会ホームページ： 

 http://www.rotary-yoneyama.or.jp/ 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/

